



Ils sont 744 sinistrés selon la liste officielle publiée par le gouvernement. Ils sont attendus le 9 août 2019 dans les services du Premier Ministre à Yaoundé.

Il aura fallu attendre trois ans pour voir le gouvernement enfin réagir. La liste officielle des sinistrés de la catastrophe ferroviaire d'Eséka vient d'être publiée. L'accident a eu lieu le 21 octobre 2016 à Eséka. «Ils sont au total 744 blessés qui sont attendus le 9 août 2019 dans les services du Premier Ministre, Joseph Dion Ngute», renseigne un tweet de CRTVweb.

Pour rappel, le 21 octobre 2016, la gare voyageur de Yaoundé a connu une affluence particulière. Des passagers qui avaient décidé de prendre le train à la suite du trafic routier coupé entre Yaoundé et Douala étaient nombreux. La société CAMRAIL a ajouté huit voitures au train 152 reliant Yaoundé à Douala augmentant ainsi la capacité du train. Le déraillement s'était produit près de la gare d'Eséka. Officiellement, l'accident a fait 80 morts, 7 disparus et plus de 950 blessés. le 23 mai 2017, le président de la République, Paul Biya avait décidé de débloquer la somme de 1 milliard de FCFA.

Il s'agissait d'«une assistance complémentaire à verser à ces victimes ou leurs ayants-droit». 64 représentants de personnes décédées et disparues dans ce tragique accident ferroviaire avaient reçu des chèques estimés à 215 millions de FCFA. C'était au cours d'une cérémonie présidée le 3 octobre 2018 par le secrétaire général des services du Premier Ministre, Séraphin

Magloire Fouda.
